
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 27 
de Julho de 2010 na sede da SPPREV: 
 

• O Diretor Presidente, Carlos Henrique Flory, comentou que em reunião 
realizada no Palácio dos Bandeirantes ficou definida a resolução do Bônus 
referente ao primeiro trimestre de 2010. 

 

• O Diretor Presidente comentou o Planejamento Estratégico, referindo-se à 
reforma dos postos do interior, informando que estarão prontos até 30 de 
setembro. 

 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado, Sra Maria Nunes Pires, 
comentou que com relação ao Sistema de Gestão Previdenciária – 
SIGEPREV - será realizada reunião com as Diretorias de Benefícios, 
Servidores Públicos e Militares, para levantar a relação de pendências, 
estipulando prazos para resolver as situações.  

 

• O Diretor Presidente solicitou que alguém do núcleo de análise da folha de 
pagamentos compareça na próxima reunião para apresentar o andamento 
dos trabalhos. 

 

• O Diretor Presidente solicitou à Diretoria de Relacionamento com o 
Segurado, que seja apresentado na próxima reunião um relatório sobre a 
redução do tempo de concessão de benefício. 

 

• Com relação ao Sistema Corporativo - SICORP, a Diretora de 
Relacionamento com o Segurado informou que haverá reunião na 
Secretaria da Fazenda para tratar do assunto. 

 

• O Diretor Presidente solicitou que seja apresentado em reunião o 
andamento do SICORP, da Gestão Eletrônica de Documento - GED e da 
Governança de TI. 

 
 
  


